

CALIFICACIONES

CREDICOR MEXICANO

ROBUSTECIENDO HERRAMIENTAS

HR Ratings ratificó la calificación de AP de HR AP5, modificando la perspectiva de Estable a Positiva para CREDICOR.

El cambio en la perspectiva se basa en la mejora observada en el proceso de institucionalización de la Unión de Crédito, ya durante los últimos 12 meses se enfocó en el robustecimiento de sus herramientas tecnológicas, permitiéndole así generar los reportes solicitados por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, así como enviar a los acreditados a buró de crédito en cuanto incumplieron con sus obligaciones, entre otras modificaciones. *(Redacción)*